



校長通信

令和3年度 7号 令和3年7月20日

和歌山市立河北中学校 校長 戸川定昭

《1学期終業式を行いました》

校内放送にて1学期の終業式を行いました。保護者の皆様におかれましては、本校の教育活動にご理解・ご協力を賜りましてありがとうございます。お陰様をもちまして、1学期を無事終了することができました。

明日から夏休みが始まります。学校では、子供たちが安全で、充実した夏休みを送れるよう指導しているところですが、各家庭でもご指導方よろしくお願ひします。

1学期を振り返るとともに、楽しく、有意義な夏休みを送ることを願って、終業式で、私から以下のような話をしました。

《終業式、校長の挨拶》

1学期の締めくくり、終業式を放送ではありますが、みなさんとともに無事、行えることを、たいへんうれしく思います。思い起こせば、令和3年度1学期始業式を、4月9日、さわやかな青空のもと、本校のグラウンドで行いましたね。始業式では、いつもの如く、学習や、仕事が終わっても、すぐに気を抜かず、しっかりと振り返り、次に生かす残心の精神の大切さを話しました。みなさん、1学期を振り返って、残心の精神で、最後まで気を抜かず、物事に取り組むことができましたか？わたしは、みなさんの姿をずっと見てきて、挨拶もきちんとでき、学習にも概ね落ち着いて取り組み、部活動や清掃活動も、がんばってくれていたと思っています。



さて、明日から夏休みに入ります。夏休みの留意点については、この後、生徒指導の先生からお話があると思います。私からは、夏休みをより充実させるために、アドバイスをしたいと思います。

まず、この夏休みに、みなさんは何を一番したいですか？夏休み中だからできること、夏休み中にしたいことを、一つだけでもいいので見つけて、それを実行してほしいと思います。自分のやりたいことができたなら、嫌なこと、苦手なことも、やってみようというやる気が湧いてくるでしょう。自然に触れる体験もいいですね。私の場合、自宅から約3キロ離れた所に、人気の少ないビーチ（海水浴も可能）があるので、そこまでランニングで行って、ビーチで泳ごうと思っています。走っている最中は、とても暑いですが、走った後、透明で、きれいな海水に入ると、とても心地よく、気分は最高です。あ～生きている～と実感できる瞬間です。また、県内の山も、いくつか登ろうと思っています。時間を見つけて、本もたくさん読みたいです。とにかく、自然の中で、頭と体を鍛えて、アクティブに過ごします。そのために、早寝・早起き・朝ごはんの規則正しい生活を送ります。

みなさんも、新型コロナウイルス感染症対策を行いながら、事故に気を付けて、自分のやりたいことができる、楽しい夏休みを過ごしてください。3年生は、卒業後の進路に向けた学習をしなくてはならないので、大変かと思いますが、それでも一つくらい、自分の好きなこと楽しむ機会をもちましょ。2学期、一回りおおきくなった元気な姿で、みなさんに会えることを楽しみにしています。

